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度 国際ロータリーのテーマ 

Serve to Change Lives「奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために」 
国際ロータリー会長 シェカール・メータ 

参加しよう心豊かに楽しいクラブ 

私とロータリーの出会い 
は、1989年に東京飛火野 
のチャーターメンバーで 
入ったことです。亡き父 
は、東京日野RCのチャー 
ターメンバーでありまし 
た。子供の頃から興味も 
あり憧れがありました。 
当時のRI会長はヒュー・アーチャーさんでこ
の方のテーマは「ロータリーを楽しもう！」
で、私は今年で33年目になりますが、この言
葉を忘れたことはありません。当時はバブル
でしたから何をやっても楽しかった。だけど
そういう楽しかった頃とは最近変わってきた
なと感じています。 
 当時の地区ガバナー田辺さんの地区運営方
針は「マンネリ化より脱する、自由な対話を
する、参加して楽しいロータリーを」で、今
でも十分通用すると思います。2015年10月に
RIAの理事会で、ロータリーは時代に追いつい
ていかなければならない、時代に適応しなけ
ればならない、将来への備えができていなけ
ればならないと決定しました。クラブは将来
の備えができていなければならないと置き換
え考えて頂ければと思います。 

本日の例会 変化してはいけないもの、変化して良いもの、

変化しなければならないことをよく考えた上で

クラブのビジョンと戦略計画を持つ必要がある

と感じています。 

 2017年4月1日から2021年4月1日までクラブ

は約1000クラブ増えていますが会員数は4万人

減少してます（96年11月で13万人超えてまし

たが直近では８万５千人を割っています）。1

クラブの平均人数が減り、時代に即した新しい

クラブができる一方で、時代の変化に適合でき

ない会員が辞めていると感じています。女性比

ですがこれは世界で24％、日本は7.34％。実は

正式に女性会員を認めたのは1989年、日本も

焦ることはないけど7.34%はちょっと低い。 

 国際協議会で記憶に残っている言葉に「大切

なのは会員にとっての心地よさと配慮」という

のがあります。日本のクラブでも固定化した例

会運営のあり方、食事時間、内容など再検討す

る必要があります。他の奉仕団体で、会員数・

クラブ数いずれも増えている団体がNPOです。

ロータリーはこれら他の奉仕団体との違いを明

確に示さなければ会員は入ってこないと思いま

す。若い世代が入れと言われても、入会金・年

会費も高いし、忙しい中お昼に２時間取られて

出られるかなということで躊躇するのではない

でしょうか。2016年規定審議会でクラブの柔

軟性自由裁量権の拡大ということが議論されま

したけど、既存クラブでそれを取り入れたとこ

ろはほとんどありません。やはり新しい革袋が

必要ではと感じてます。 

 キーワードはDEI（ダイバーシティ、エクイ

ティ、インクルージョン）。ロータリーで一番

大事なことは、会員全てが年齢も男女も関係な

く平等であること。ロータリーの本質は各クラ

ブにありますから、クラブ会長のリーダーシッ

プは何よりも重要です。また、新常態への対応

も必要でしょう。たくさんの方と交流を深めロ

ータリーを楽しんで頂きたいと思っています。 
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前回の例会 

クラブ協議会 
「今年度委員会活動報告」 



会長：陣内隆         幹事：木村奈美枝 

会報委員会 委員長：村上義弘 副委員長：中井隆三 委員：冨岡洋一 由井伯秀 田中秀和 小林美和 

〇 幹事報告 

・地区より地区大会の開催にご協力頂いたと

のことでお礼状が届きました。 

・ 次回6月7日例会はクラブ協議会です。 

・マイロータリーへの登録をお願致します。 

6月14日（火）①年次報告：木村幹事 

                        ②卓話：柴孝也 会員 

6月21日（火）最終夜間例会 

6月28日（火）休会 

今後の例会予定 

・第 1653回 例 会 報 告 

■ 5月31日  例会プログラム 
1. 点鐘 

2. ロータリーソング  

  「それでこそロータリー」 

3. 会長報告 

4. 委員会報告 

5. 卓話 

6. 点鐘 

■ 出席報告 

 5月31日 出席者32名 ビジター0名 

     出席率64％ 

 5月17日 出席者31名 メーキャップ5名 

     計36名 

     会員数53名  出席対象者50名 

     修正出席率 72％ 

■ビジター（敬称略） 

 お見えになりませんでした。 

○ 会長報告 

・今のロータリーの体制を少し変えていこうと 
 いう流れがあります。分権化、地方化により 
 それぞれのクラブがより自由度、柔軟性をも 
 ち、自立する方向へクラブ運営を図っていく 
 べきではないかという問題意識が共有されて 
 いるようです。具体的に言うと全世界に504あ 
 るこの地区を30の地域に分割する。地区と地 
 域と違う概念で、一つの地域に20ないし40地 
 区が参加して一つの地域を構成するというア 
 イデアです。要するに地域をロータリー活動 
 の一つの大きな司令塔にするといった発想が 
 あるのだと認識しました。 
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水野 功様より ニコニコへご寄付頂きました。 

金澤 洋 水野功パストガバナー、ようこそ新橋 
    ロータリーへ 

上田啓子 結婚しました。仕事は続けます。引き 
    続き弁護士上田啓子をよろしくお願いし     
    ます。 

加茂佳彦 ２年待ってこのほど次女が結婚式を行 
    いました。ニコニコ。 

田邊 勉 先日の東京文化会館での竹多ミチコ、 
    ソプラノリサイタルへお越しくださいま 
    した皆様！ありがとうございました。 

村木 茂 ひと月遅れて申し訳ありません。4月の 
    家内の誕生日に素晴らしいバラ有難うご 
    ざいました。 

                    ￥49,000                                                 
             累計 ￥371,000    

〇 委員会報告 

・金澤会員 

 来期からロータリーの友の地区代表委員となりま

す。価格が少し上がるとのことです。 

・藤永会員 

 国際ロータリー2750地区親睦ゴルフ決勝大会で5

位となりました。 

 6月14日18時からシーボニアメンズクラブにて一

声会の総会がありますのでご参加ください。 

・佐藤会員 

 第一生命のサラリーマン川柳は35周年となりま

す。冊子がありますのでぜひご堪能ください。 


